

Tiroler Meisterschaft 2011

LG Jugend I+II

Am 13.03. 2011 wurde am Schießstand in Arzl die Tiroler Meisterschaft LG Jugend I + II ausgetragen. 13 Junge Osttiroler/innen nahmen an diesem Wettkampf teil.

In der Klasse Jugend I weiblich wurde Anna Angermann 8.(187 Ringe), Helena Hofmann 16. (182 Ringe) und Romana Mattersberger mit 153 Ringen 37.

In der Klasse Jugend I männlich wurde Georg Fürhapter mit 188 Ringen 6., wobei zu erwähnen ist dass in nur 1 Ring auf Platz 3 fehlte. Den 7.Rang belegte Tobias Mair 185 Ringen, Michal Müllmann wurde mit 184 Ringen 11. Manuel Mair wurde mit 183 Ringen 13. Auf den 18. Platz kam Tristan Hofmann mit 181 (Ringen). 27. wurde Fuetsch Alexander 178 Ringe, Marc Schett (172 Ringe) wurde 34. Mit 164 Ringe wurde Florian Fuetsch 44.

In der Klasse Jugend II weiblich erreichte Tanja Schönegger mit 180 Ringen den 15. Platz, Tanja Niederegger wurde 18. mit 177 Ringen. Den 22. Rang erzielte Michell Mattersberger mit 172 Ringen. Den 27 Rang erzielte Sophie Lukasser mit 166 Ringen. Mit 99 Ringen wurde Leonie Mattersberger 37.

In der Klasse Jugend II männlich erreichte Markus Walder den 4.Rang mit 194 Ringen, (ringgleich mit dem 2. Rang). Den 8.Platz erreichte Manfred Fuetsch 179 Ringe. Lukas Mair (172 Ringe) wurde 18.

Zu den österreichischen Meisterschaften Im Luftgewehr qualifizierten sich, als einzige Osttiroler Schützen/innen, Anna Angermann, (Jugend I weiblich) Manuel Mair (Jugend I männlich) und Markus Walder (Jugend II männlich).

LG 3x20 der Jungschützen und Junioren

Am 13.03.2011 wurde am Schießstand Igls die Tiroler Meisterschaft in der Königsdisziplin LG 3x20 für Jungschützen und Junioren ausgetragen.

Die zwei Osttiroler Teilnehmer, Walder Peter Paul (SSG Innervillgraten), und Mair Florian (SG Hochpustertal) konnten ihr Potential abrufen und wurden mit Rang 2 und 3 belohnt.

Liegend war Florian mit 199 Ringen nicht zu schlagen, jedoch hatte er stehend mit 187 Ringen gegen die Favoritin Ungerank Nadine(195) und auch Walder Peter Paul (192) das nachsehen, Knieend wurde Nadine Ungerank ihrer Favoritenrolle gerecht und machte mit 197 Ringen den Sack zu. Peter Paul und Florian konnten mit jeweils 192 Ringen Ihre Stockerlplätze gegen die zweite der ÖM Oberhofer Melanie verteidigen.

Versehrte, Senioren 3 , am 13.3.2011

2 Medaillen konnten wir in der Versehrtenklasse nach Osttirol holen. Den 2. Platz erreichte Roman Wiedenhofer aus Matrei (296 Ringen) vor Isep Josef SSV Lienz (294 Ringen).

In der Klasse Senioren 3 aufgestützt wurde Josef Steinbauer HSV Lienz mit 295 Ringen 5. Ernst Gander (SSV Lienz) konnte mit 291 Ringen in der Klasse Senioren 3 frei den 8 Platz erzielen.

Tiroler Meisterschaft Klassen mit 40 und 60 Schuss

Am 20.03. 2011 wurde am Schießstand in Arzl die Tiroler Meisterschaft in den Klassen Jungschützen, Junioren, Allgemeine Klasse und Senioren I- und II durchgeführt. Hierbei nahmen 19 Osttiroler Schützen/innen teil.

Jungschützinnen – LG 40

3 Osttiroler Nachwuchsschützen stellten in dieser Klasse ihre Leistung unter Beweis. Melanie Mair hatte das beste Ergebnis mit 376 Ringen und wurde damit 10.

Jungschützen – LG 40

Die Plätze 7 und 8 erkämpften sich die beiden Osttiroler Florian Mair (379 Ringe) und Peter Paul Walder (376 Ringe). Sie erbrachten die Besten Ergebnisse unter 4 Teilnehmer dieser Klasse.

Junioren – LG 60

Ebenfalls 4 Schützen aus unseren Reihen nahmen am Wettkampf in der Juniorenklasse teil. Davon konnte sich lediglich Simon Gröfler mit einem tollen Ergebnis von 569 Ringen ins Finale „schießen“.

Er ging somit als 6. in den abschließenden Wettkampf und konnte dank seiner ausgezeichneten Leistung von 100,0 Ringen einen Platz gut machen und wurde 5.

Frauen – LG 40

Nur eine Osttiroler Vertretung hatten wir in der Damenklasse. Romana Mair verpasst mit einem tollen Ergebnis von 387 Ringen leider knapp um einen Ring den Einzug ins Finale und wurde somit 9.

Männer – LG 60

6 Osttiroler nahmen an dem Wettkampf in der Männerklasse teil.

Das stärkste Ergebnis aus unseren Reihen lieferte Simon Stemberger mit 583 Ringen und zog als 6. ins Finale ein. Hierbei musste er sich leider der Nordtiroler Konkurrenz geschlagen geben, verlor 2 Plätze und wurde 8.

Senioren 1 – LG 40

Der einzige Teilnehmer in dieser Klasse aus Osttirol war Franz Mair, der mit einem guten Ergebnis von 376 Ringen 9. wurde.

Herzliche Gratulation zu den gezeigten Leistungen.